

Gerhard Schiechl – Neuer Chef

SBS Journal, 2015



Color Drack Schwarzach

Color Drack zählt zu den größten Fotolaboren Österreichs und ist das einzige Großlabor mit einem breiten Sortiment an Foto- und Geschenkprodukten. Seit 1. August hat das Schwarzacher Unternehmen einen neuen Chef. Gerhard Schiechl, der viele Jahre als Produktionsleiter des Unternehmens tätig war, übernahm die Firma von Thomas Drack mit 50 Mitarbeitern. Möglich war das jedoch nur mit der finanziellen Unterstützung von Land, Gemeinde, Austria Wirtschaftsservice und AMS Bischofshofen. „Ich freue mich auf meine neue Aufgabe als Geschäftsführer und so mitzuwirken, den erfolgreichen Weg der Firma weiter zu führen“, erklärt Gerhard Schiechl. Gegründet wurde das Schwarzacher Familienunternehmen vor mehr als 60 Jahren von Heinz Drack. In der Hochzeit der Fotografie beschäftigte die Firma über 200 Mitarbeiter.